
航空港区黑车较多，交通
配套设施尚不完备。有人大代
表提出加快推进郑州东南产业
聚集区客运设施建设。

吴忠华说，为满足郑州东
南产业聚集区内人民日益增
长的出行需求，市政府已批准

建设综保区（航空港区）客运
枢纽站项目，项目包括长途客
运站、公交综合停车场、出租
车服务区三个功能区，占地面
积 266 亩 ，总 投 资 近 2.59 亿
元。综保区（航空港区）客运
枢纽站项目已于 2012 年 11 月

27 日顺利开工奠基。新郑市
已向市政府上报《关于华南城
客运中心建设问题的请示》，
请示由市政府划拨华南城 120
亩交通枢纽规划用地，用于客
运中心建设，目前正在等待市
政府批复。

关键词 航空港区 将建客运枢纽站项目
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登录教育云平台
共享全国优秀教育教学资源

让郑州教育“云”起来
本报讯 在今年的市“两会”上，市人大
代表贾小波等11位代表联名提交了一
份议案《关于建设“郑州市中小学数字教
育云资源公共服务平台”全面提高教育
教学质量》。在昨日的市十三届人大常
委会第三十九次会议上，市政府对议案
的办理情况进行答复。

服务7万多名教师和120多万学生
云计算在教育领域中的迁移称之

为“教育云”，包括了教育信息化所必需
的一切硬件计算资源，这些资源经虚拟
化之后，向教育机构、教育从业人员和
学员提供一个良好的平台，该平台的作
用就是为教育领域提供云服务。

目前，郑州市教育局也已经建立
“郑州教育云”。据市教育局有关负责
人介绍，在依托“班班通工程”的情况
下，郑州教育云资源服务平台已经进行
了改造，服务对象由原来的7万教师用
户进行扩展，进而支持120多万学生用
户和更多的家庭用户。

在这个平台上，教师可以在平台
上看到备课资源、学科教研、学生辅
导等服务，共享其他教师的优秀教育
教学资源。学生可以得到同步导学、
专项配有、辅导答疑、课外拓展等服
务。家长则可以看到孩子全面的学
习成长信息，帮助家长实现对孩子成
长过程的有效引导。

据了解，师生都可以登录云共享平
台，找到你想要的名师课件和名师课堂。

三个“孤岛”问题制约郑州教育云
据了解，目前，郑州市教育云资

源公共服务平台的云端“资源池”已
初具规模，数据收集、整合、分析、使
用的范围正在不断地扩大，教师们使
用“资源池”数据的能力有了巨大的
跨越。

“但是，反观我市教育信息化发
展现状，制约郑州教育‘云’起来的瓶
颈是三个孤岛问题：即资源孤岛、观
念孤岛、应用孤岛。我们的云平台建
设在全国可谓首屈一指，每年都要投
入大量的资金去更新、升级、完善，如
果不好好利用，简直就是一种犯罪！”
市教育局副局长田保华说。他表示，
关于提升教育信息化应用水平的文
件正在制定，下一步的工作方针是

“消除孤岛，云中漫步”，进一步解决
好“管道”、“水源”以及“水”的疏导与
流向，利用云解决共性问题，利用课
堂解决个性问题，成就学生更自主地
学习，把教育信息化的应用水平上升
到“云”层！ 郑州晚报记者 张勤

昨日，市委书记吴天君带领市直有关单位负责人深入上街区、新密市，实地调研督查新型城镇化建
设、现代产业体系构建和民生实事、十二项专项治理等重点工作推进情况。
市领导王璋一同调研。
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困扰我市教育工作的中小
学入学难、大班额的根源在于建
校难，建校难的主因之一就是市
区内找不到地方。人大代表们持
续关注郑州建校难问题，在今年
郑州市十三届人大六次会议上，
李婷等10名代表提出了《关于充
分利用高校外迁后土地资源，优
化区域经济社会发展布局》的议
案，要求郑州市政府办理。

据市政府副市长吴忠华介
绍，郑州市连续几年开展对外

迁后的高校以及市场用地等土
地资源利用研究，现已明确，这
些空出来的地块优先安排学
校、医院等公共服务设施和消
防站、变电站、环卫设施、加油
加气站、交通设施等市政基础
设施以及增加绿地提高居住环
境等。待充分考虑以上公共服
务设施和市政基础设施后，其
余用地尽量考虑第三产业。

他举例，比如位于园田路以
东，文劳路以北，博颂路以南、信

息学院路以西的河南公安高等
专科学院搬迁后，原地优先安排
中小学用地，规划了1所30班小
学，其余用地规划为居住用地。
再如，位于北三环以南，花园路
以东，朝阳路以北，经三路以西
的郑州牧业工程高等专科学校
外迁后，外迁用地优先考虑为中
小学校用地和公共绿地、加油加
气站等市政基础设施用地，其他
剩余用地再规划为行政办公用
地和居住用地。

关键词 高校外迁 将优先安排建学校和医院等

太阳能采暖、风力发电，房
子建筑主要使用木材、树皮等
天然材料……明年起，我市政
府投资房和保障性住房将全部
执行“绿色”标准。

郑州市自 2009 年开始加
大了在绿色建筑和可再生能源
建筑应用方面的示范力度，共
设立了 5 项绿色建筑示范、17

项可再生能源建筑应用示范，
总示范面积达166万平方米。

绿色建筑的“绿色”，并不
是指一般意义的立体绿化、屋
顶添置花草。它是指建筑对
环境无害，能充分利用环境自
然资源，并且在不破坏环境基
本生态平衡条件下建造的一
种建筑。

绿色建筑评价体系共有
六类指标，由高到低划分为三
星、二星和一星。目前郑州市
共有 7 个项目获得了星级标
识。2014 年起，郑州政府投资
房和保障性住房全面执行绿
色建筑标准。据了解，目前郑
州已初步选定了几个绿色建
筑试点项目。

关键词 绿色建筑 明年起，政府投资房和保障房执行“绿色”标准

有人大代表提出，相关部门
能否升级设备，让市民方便网上
查询机动车“电子眼”违章照片？

郑州市政府副市长吴忠华
说，对于郑州交巡警支队互联

网网站只能查询违法信息而看
不到照片的问题，目前已经向
政府申请了专项资金，资金已
到位。市交巡警支队正对现有
设备和软件进行升级改造，将

于近期实现在互联网上查询违
法照片功能。另外，郑州交巡
警支队计划今年年底在互联网
上实现自助开简易处罚决定
书、自助网上缴费功能。

关键词 违章照片 近期可上网查电子眼违章照片

市十三届人大常委会第三十九次会议举行

高校迁出老城区 原来土地干啥用？
将优先安排建中小学、医院等公共服务设施和市政基础设施
河南公安高等专科学院搬迁后，原地规划1所30班小学
明年起，政府投资房和保障房执行绿色建筑标准

郑州市十三届人大常委会第三十九次会议第一次全体会议昨日上午举行,市人大常委
会主任白红战主持会议。
会议听取了市政府副市长吴忠华作的关于市十三届人大六次会议《关于加快推进郑州
“天地之中”文化品牌研究推介工作》《关于修订<郑州市大气污染防治条例>，加大环
境监控治理力度，提高郑州地区空气质量》《关于加快郑州绿色建筑实施与推进工作》、
《关于建设郑州市中小学数字教育云资源公共服务平台》《关于创办中原国际时装周，
努力把郑州打造成为中国中部时尚之都》《关于制定<郑州市社会急救医疗管理条例>》
《关于充分利用高校外迁后土地资源，优化区域经济社会发展布局》七项代表议案办理
情况及市十三届人大六次会议以来代表建议、批评、意见办理工作情况的报告。 郑州
晚报记者 裴蕾 实习生 王治
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